

# Saint-Jean-Baptiste Day

## Une promenade dans les Fleurs Sauvages

La plupart des Canadiens voient la Saint-Jean-Baptiste comme une fête francophone, ou une célébration pour les Québécois. Les racines de cet anniversaire sont beaucoup plus anciennes. La célébration a commencé en France comme une façon pour l'Église catholique romaine de célébrer le solstice d'été, un événement que les gens de nombreuses cultures différentes fêtent depuis des temps immémoriaux. Cette fête est l'occasion pour tous de célébrer la culture française et le début de l'été.

Le Musée de Sault Ste. Marie vous invite à célébrer la Saint-Jean-Baptiste et le solstice d'été avec un pique-nique virtuel et une promenade dans les fleurs sauvages. Cueillez des fleurs correspondant à chacune des cinq espèces nommées sur cette feuille, ainsi que cinq autres fleurs sauvages que vous trouverez par vous-même. N'oubliez pas de rechercher les noms français et anglais de ces fleurs.

## Wildflower Scavenger Hunt

Most Canadians think of the Saint-Jean Baptiste as a French Canadian holiday, or a holiday for Quebecers, but the roots of this day are much older. The celebration began in France as a way for the Roman Catholic Church to celebrate the Summer Solstice, an event people of many different cultures have celebrated since time immemorial. This is a celebration for all to celebrate French culture and the beginning of summer.

The Sault Ste. Marie Museum invites you to celebrate Saint-Jean Baptiste Day and the summer solstice with a virtual picnic and wildflower walk. Pick flowers to match each of the five named on this sheet, and another five wildflowers you find on your own. Be sure to research the French and English names for the flowers.



Wildflower Sample	Nom en français	Name in English
	<i>achillée millefeuille</i>	<i>Yarrow</i>
	<i>Chicorée</i>	<i>Chicory</i>

Wildflower Sample	Nom en français	Name in English
	<i>Épervière orangée</i>	<i>Orange Hawkweed</i>
	<i>Julienne des dames</i>	<i>Dame's Rocket</i>
	<i>bouton d'or</i>	<i>Buttercup</i>